



学校だより 3月号

平井魂

鹿嶋市立平井中学校

HP <http://sopia.or.jp/hiraityu/wp/>

在籍生徒数

1年: 90名

2年: 120名

3年: 99名 309名

平成30年3月20日発行 No.11

【 本年度のスローガン : **感謝 笑顔 誇り** 】

◀ 未来に向かって! 卒業証書授与式 ▶



第32回 卒業生

13日(火)第32回となる卒業証書授与式が行われました。卒業証書授与の場面では、これまで行事や部活動、学習で素晴らしい活躍をしてきた3年生らしく、1人1人がとても立派な態度で証書を受け取りました。在校生代表による送辞では先輩への感謝や後



卒業証書授与



在校生による進行

を受け継ぐ決意が述べられました。答辞では、これまでの3年間の楽しかった思い出やみんなへの感謝が述べられました。我々教職員には身に余る保護代表からの謝辞をいただきました。送辞、答辞、謝辞そして式歌まで、とても感動的で涙ぐむ参加者が多くおりました。ご参加いただいた来賓、保護者の皆様ありがとうございました。また、今年度からの新しい試みとして、生徒が中心になって式を進行しました。これは、行事等を含め様々な場面での生徒の主体性を伸ばすことがねらいです。生徒の皆さんは司会、開閉式のことは、来賓・祝電紹介、来賓の案内・誘導等、自分の役割を立派に果たすことができました。

◆ 3年生を送る会 ◆

1, 2年生のパワー全開, 「感謝」が伝わりました



高校受験が一段落した8日(木)の午後、この会が行われました。前半はクラス単位の発表で、どのクラスも趣向を凝らしていました。劇やクイズ、どこで聞いたのか3年生の修学旅行での出来事、体育祭での出来事もありました。話題になった先輩を呼んでは再現したり感想を求めたり、先輩もとても和やかに応じていました。3学年担当の先生のクイズは特に受けていました。後半は3年間の写真をスライドにした映写を行いました。この笑いあり涙ありの送る会は、先輩に対する後輩の感謝の思いがとてもよく伝わった会になりました。3年生にとっても長く思い出に残ると思います。

◆ ひらいまつり ◆

2年生を中心にボランティアとして参加しました

2月25日(日)、地域の大きな行事である平井公民館の「ひらいまつり」に、多くの2年生がボランティアとして参加しました。小さな子や小学生を楽しませたり、模擬店で食べ物等を販売したり、とても貴重な経験をすることができました。

